



## Stiftung Schloss Burgdorf

Wir sind traurig. Denn wir müssen Abschied nehmen von

# Andreas Marti

13. Oktober 1941 – 28. Dezember 2018

Mit ihm verlieren wir einen engagierten Kämpfer für die innovative Umnutzung unseres Schlosses. Ohne Res stünde dieses Projekt heute nicht in Realisierung. Mit grosser Dankbarkeit erinnern wir uns an seine Kompetenz und seine Hartnäckigkeit. Und in Liebe denken wir an einen Menschenfreund mit unendlich grossem Herzen. Wir werden Res nicht vergessen.

Der Trauerfamilie entbieten wir unser herzliches Beileid. Wir hoffen, dass sie in guten Erinnerungen an Res Trost finden werden.

Stiftung Schloss Burgdorf

Dr. Markus Meyer, Präsident

Elisabeth Zäch, Vizepräsidentin

Stiftung Schloss Burgdorf, Kornhausgasse 8, 3400 Burgdorf